



**Embajada de la República  
de  
Guinea Ecuatorial  
En Francia**

---

**NOTA A SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO  
JEFE DE ESTADO, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE GUINEA  
ECUATORIAL, PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO  
DE GUINEA ECUATORIAL (P.D.G.E.)**

**PALACIO PRESIDENCIAL  
BATA.-**

Con motivo del 45 Aniversario del Glorioso Golpe de Libertad y en celebración del Día de las Fuerzas Armadas, en nombre de todo el personal de la Misión Diplomática de Guinea Ecuatorial en París, de la Delegación Permanente ante la UNESCO, y en el mío propio, le transmito nuestras más sinceras felicitaciones. Esta fecha histórica marca no solo un momento crucial en la historia de nuestra nación, sino también un homenaje a las fuerzas armadas y su papel fundamental en la preservación de nuestra soberanía y seguridad.

El 3 de agosto de 1979, bajo su valiente liderazgo, se inició una nueva era de paz, estabilidad y progreso para Guinea Ecuatorial. Su Excelencia, su visión y determinación fueron cruciales para liberar a nuestra nación de la opresión y establecer las bases de un estado fuerte y próspero. Hoy, 45 años después, celebramos los frutos de su compromiso inquebrantable con el bienestar y el desarrollo de nuestro país.

En un contexto internacional caracterizado por desafíos complejos y conflictos persistentes, el papel de nuestras fuerzas armadas sigue siendo vital. Su capacidad para adaptarse y responder a las amenazas globales garantiza que Guinea Ecuatorial mantenga su estabilidad y seguridad. Además, en el contexto regional, nuestras fuerzas armadas han demostrado ser un pilar en la promoción de la paz y la cooperación en África.

Su Excelencia, su liderazgo ha sido fundamental no solo en la consolidación de nuestras fuerzas armadas, sino también en posicionar a Guinea Ecuatorial como un actor clave en la arena internacional. A través de sus esfuerzos diplomáticos y su firme compromiso con la cooperación regional, ha fortalecido nuestra pre-

sencia y nuestra voz en los foros globales, contribuyendo a la estabilidad y el crecimiento de nuestra región.

La Misión Diplomática en París, junto con la Delegación Permanente ante la UNESCO, seguirá trabajando incansablemente para apoyar sus iniciativas y asegurar que Guinea Ecuatorial continúe siendo un referente de estabilidad y progreso. Estamos plenamente comprometidos con su visión y dedicación para guiar a nuestro país hacia un futuro de mayor prosperidad y armonía.

Le reiteramos nuestras más calurosas felicitaciones en esta significativa ocasión y nuestro firme apoyo en la noble tarea de liderar nuestra nación.

Con el más profundo respeto y admiración,

París, 1 de agosto de 2024

Carmelo NVONO-NCÁ

**EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPONENCIARIO DE GUINEA  
ECUATORIAL EN LA REPÚBLICA FRANCESA, EL PRINCIPADO DE  
MÓNACO Y REPRESENTANTE PERMANENTE ANTE LA UNESCO**